



A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES AFRICAINES

Corsier-sur-Vevey, le 6 avril 2023

Concerne : Jeux Africains de lutte de plage

Chers Présidents,

Par cette circulaire, nous voulions vous informer que la lutte de plage a été retenue dans les disciplines au programme des prochains Jeux Africains de plage qui auront lieu à Hammamet (TUN). Grâce au travail de notre Président, M. Lalovic, et du Président du Conseil Continental Africain et Membre du Bureau, M. Meskout, nos athlètes pourront combattre dans cet important évènement.

La compétition de lutte de plage aura lieu les 28 et 29 juin 2023. Vous trouverez en pièce jointe le Manuel Technique pour notre discipline aux Jeux. Comme vous pourrez le voir, 8 athlètes par catégorie de poids seront qualifiés pour ces Jeux.

Nous sélectionnerons les athlètes sur la base des résultats au Championnat d'Afrique de lutte de plage qui se déroulera le 21 mai, juste après le Championnat d'Afrique de lutte Olympique. Nous comptons donc sur votre participation au Championnat d'Afrique 2023 qui se déroulera, lui aussi, à Hammamet.

Nous profitons aussi de cette occasion pour vous envoyer les règles de lutte de plage ainsi que les guides sur les uniformes. Nous vous prions de transmettre ces documents à vos équipes afin d'être prêt pour ces deux prochaines échéances importantes.

Veuillez aussi contacter votre Comité National Olympique afin qu'il puisse inscrire vos athlètes potentiels pour ces Jeux. Le délai pour l'envoi de la liste des athlètes est fixé au **15 avril. SEULES** **lest athlètes figurant dans cette liste pour s'inscrire aux Jeux.**

Il est donc important que vous envoyiez votre liste complète au plus vite. Les inscriptions nominatives seront faites dès la fin du championnat d'Afrique de lutte de plage - jour où l'on connaîtra les pays qualifiés pour ces Jeux.

Chaque pays participant devra envoyer un arbitre de lutte de plage, à ces propres coûts. Par contre, le Comité d'Organisation prendra en charge les coûts de vos athlètes et d'un entraîneur par délégation.

Chers Présidents, nous comptons vraiment sur votre participation et sérieux pour cet évènement afin que nous puissions montrer l'engouement pour la lutte à tous les pays Africains.

Je reste bien entendu à votre disposition pour toutes questions mais ne perdez pas de temps et contactez au plus vite votre Comité National Olympique.

Jean-Daniel Rey
Directeur des Sports
United World Wrestling

C.c : Membres du Bureau UWW